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ATA DA VIGÉSIMA SEGUNDA (22ª) SESSÃO ORDINARIA, DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO LEGISLATIVO, DA
PRIMEIRA (1ª) SESSÃO LEGISLATIVA, DA VIGÊSIMA (20ª) LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE
ITAJAÍ. Ao vigésimo segundo dia do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, ás dezesseis horas e três minutos (16h e
03 min) na sede do Legislativo Itajaiense, sito a Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825,
bairro  Ressacada,  nesta  cidade  de  Itajaí-SC,  no  Salão  Nobre  Vereador  "ARNO  CUGNIER",  estiveram  reunidos  os
seguintes senhores vereadores: Adão Bittencourt,  Carlos Alexandre Raimundo, Carlos Roberto Mello, Cristiano Klaus
Fischer,   Fernando Martins Pegorini,   Hilda Carolina Deola,   Leandro Luy Peixoto,  Liliane Mayre Fontenele,  Maurílio
Moraes, Odivan Wivaldo Linhares, Pedro Paulo Molleri, Renata Narcizo Machado,  Sandro Roberto Serpa, Vanderley
Dalmolin, Victor Ribeiro do Nascimento . Às dezesseis horas (16h), o senhor Presidente em exercício, Fernando Martins
Pegorini, secretariado pelo Vereador Carlos Roberto Mello, declarou aberta a presente sessão. A leitura de um trecho
da “BÍBLIA SAGRADA” foi realizada pelo Vereador Carlos Roberto Mello. CORESPONDÊNCIASRECEBIDAS:  1) Do
Executivo Municipal  -  Gabinete do Prefeito-  Ofício  nº  289/2025  -  em resposta  à  Indicação  nº  40/2025,  de
autoria do vereador Pedro Paulo Molleri;  Ofício nº 296/2025  -  em resposta à Indicação nº 9/2025, de autoria do
vereador Pedro Paulo Molleri; Ofício nº 297/2025 - em resposta às Indicações nº 691, 761, 762, 763, 764 e 765/2025,
de autoria do vereador Cristiano Klaus Fischer; Ofício nº 298/2025 - em resposta à Indicação 117/2025, de autoria do
vereador  Pedro  Paulo  Molleri;  Ofício nº 299/2025   em resposta  à  Indicação nº  21/2025,  de  autoria  do  vereador
Fernando Martins Pegorini. Ofício nº 312/2025/GABPREF - Em resposta ao Requerimento nº 49/2025 de autoria do
Ver. Leandro Luy Peixoto; Ofício nº 316/2025/GABPREF - Em resposta ao Requerimento nº 65/2025 de autoria do
Ver.  Carlos  Roberto  Mello.  2)  Do  SEMASA  Ofício  nº  183/2025  -  envio  do  balancete  mensal  referente  ao  mês
12/2024 e o demonstrativo contábil  referente ao exercício  2024.  3) Do Gabinete do Vereador Roberto R. da
Cunha-CI nº 18/2025  -  Informando e justificando sua ausência  na Sessão Ordinária  do dia  22 de abril  de 2025.
INDICAÇÕES: Indicações do Vereador ADÃO BITTENCOURT - PL: Indicação nº 1517/2025 - Solicitando que
seja realizado o recapeamento asfáltico na Rua Joaçaba no Rio Bonito. Indicação nº 1600/2025 - Solicitando reparos
na iluminação do túnel do São Roque e da passagem da Itaipava sob a BR-101. Indicações do Vereador BRUNO
ALFREDO LAUREANO (BRUNO DA SAÛDE) - MDB: Indicação nº 1678/2025 - Solicitando um calçamento na rua
José de Alencar, localizada no bairro São Vicente. Indicação nº 1748/2025 - Solicitando a contratação de cirurgião
dentista  para  a  Unidade  Básica  de  Saúde  Murta.  Indicações  do  Vereador  CARLOS ALEXANDRE RAIMUNDO
(XANDE CELULAR) - União Brasil: Indicação nº 1658/2025 - Solicitando que seja realizada a repintura da faixa de
pedestre da Rua Imaruí, São Judas, esquina com a Rua Egon Schaufert. Indicação nº 1659/2025 - Solicitando a
repavimentação  asfáltica  da  Rua  Imaruí,  São  Judas.  Indicações  do  Vereador  CARLOS  ROBERTO  MELLO
(CALINHO BOMBEIRO) - PL: Indicação nº 1663/2025 - Solicitando a continuação da rua Francisco Pontiolli, que
liga a rua Agenor Cesário de Aragão à marginal da BR 101, com o objetivo de melhorar a fluidez do tráfego de veículos.
Indicação nº 1761/2025 - Solicitando a criação de "sala do silêncio" para autorregulação de alunos portadores de
transtorno  do  espectro  autista  e  neuroatípicos  na  educação  infantil  e  fundamental  das  escolas  do  município.
Indicações do Vereador CRISTIANO KLAUS FISCHER - PRD: Indicação nº 1661/2025 - Solicitando a avaliação
e a subsequente remoção da vegetação em contato com a fiação elétrica em frente à Rua Professora Zélia de Souza e
Silva, nº 75, Centro, Itajaí. Indicação nº 1662/2025 - Solicitando o conserto da autoclave que não está funcionando
da  UBS  São  João  I,  localizado  na  Rua  Indaial,  no  Fiuza  Lima.  Indicações  do  Vereador  FERNANDO  MARTINS
PEGORINI - PL:  Indicação nº 1665/2025 -  Solicitando a realização de estudo de viabilidade para instalação de
vagas para estacionamento de motos na Rua Umbelino Damásio de Brito nas proximidades da Avenida Vereador
Abrahão João Francisco. Indicação nº 1674/2025 - Solicitando estudo de viabilidade para alteração de posição de
sinaleiras  situadas  na  Avenida  Abrahão  João  Francisco,  na  altura  da  Escola  S  (SESI).  Indicações  da  Vereadora
HILDA CAROLINA DEOLA - PDT: Indicação nº 1656/2025 - Solicitando a colocação da placa de logradouro da rua
Pedro  Antônio  Fayal,  esquina  com a  rua  Felipe  Reiser,  Bairro  São  João.  Indicação nº 1672/2025 -  Solicitando  a
notificação  do  proprietário  do  imóvel  localizado  na  rua  Alexandre  Fleming,  em  frente  ao  camelódromo,  para  que
providencie a limpeza do terreno e também a construção da calçada no local. Indicações do Vereador LEANDRO
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LUY PEIXOTO (LEANDRO DO NADAR) - MDB: Indicação nº 1660/2025 - Solicitando a reforma e manutenção
geral  do  Estádio  Municipal  Dulcídio  Costa,  localizado  na  Rua  Eudoro  Silveira,  555,  São  Vicente.  Indicação  nº
1764/2025 -  Solicitando a notificação ao proprietário  do terreno situado na Rua Dr Reinaldo Schimithausen,  523,
Cordeiros, para que efetue a limpeza e retirada de entulhos do mesmo. Indicações da Vereadora LILIANE MAYRE
FONTENELE -  PL:  Indicação nº  1722/2025 -  Solicitando  correção  da  sinalização  de  trânsito  localizada  na  Rua
Indaial, 700, São Judas. No local há atualmente uma placa de Estacionamento Rotativo, porém, trata-se de um ponto
de ônibus. Indicações do Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas: Indicação nº 1657/2025 - Solicitando
a manutenção do asfalto na Rua Henrique Antônio Custódio, em frente ao número 1138, bairro Itaipava. Indicação nº
1671/2025 - Solicitando a manutenção com hidro jatos na boca de lobo que se encontra entupida, na Rua Henrique
Antônio Custódio, em frente ao número 1138, bairro Itaipava, pois qualquer chuva a rua fica alagada. Indicações do
Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSD:  Indicação nº 1666/2025 - Solicitando providências urgentes
para a colocação de placa indicativa de ruas na esquina da Rua Olímpio Manoel Cabral com a Rua Suécia, Praia Brava.
Indicação nº 1667/2025 - Solicitando providências urgentes para a instalação de abrigo de ônibus coberto no bairro
Santa Regina, próximo ao novo loteamento Santa Regina 3. Indicações do Vereador PEDRO PAULO MOLLERI
(PEDRÃO MOLLERI) - PL: Indicação nº 1235/2025 - Solicitando que seja realizada viabilidade para aumento de
linhas  de  ônibus  que  abrangem  o  bairro  Paciência,  devido  a  superlotação  nos  horários  de  pico.  Indicação  nº
1598/2025 -  Solicitando que seja  realizado  saneamento  básico  e  viabilidade para  pavimentação  asfáltica  na  Rua
Enrique Manoel de Souza, localizada no bairro Paciência. Indicações da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO
- PDT: Indicação nº 1755/2025 - Solicitando a alteração das vagas de estacionamento na Rua Laudelino João da
Veiga, no trecho compreendido entre os números 5 e 75, para que o estacionamento seja permitido apenas num lado
da  rua.Indicação  nº  1760/2025  -  Solicitando  o  nivelamento  e  reparação  das  fugas  do  calçamento  da  Avenida
Vereador Abílio Otávio do Canto, no bairro Ressacada, surgidas depois das obras de drenagem realizadas naquela
importante  via.  Indicações do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA (BETO CUNHA) -  Republicanos:
Indicação nº 1596/2025 - Solicita a retirada de galhos de árvores,  móveis e materiais que estão presentes nas
margens  do  Rio  Itajaí-Açu,  desde  o  início  da  Av.  Prefeito  Paulo  Bauer  até  o  final  da  Av.  Ministro  Victor  Konder.
Indicação nº 1597/2025 - Solicitando a viabilidade de troca de local da faixa de pedestre elevada localizada a Rua
Felipe Reiser,  650, bairro São João,  pois a mesma encontra-se após o CEI  PROFª ROSANA APARECIDA DE SOUZA.
Indicações do Vereador SANDRO ROBERTO SERPA - PSDB: Indicação nº 1759/2025 - Solicitando a realização
de reparos na calçada situada em frente ao portão da Escola Aníbal César, bem como no canteiro da árvore localizado
junto  à  referida  instituição  de  ensino,  bairro  São  Vicente.  Indicação nº  1763/2025 -  Solicitando  a  realização  de
manutenção e reparos nos equipamentos da academia ao ar livre, situada ao lado do Estádio Municipal Dulcídio Costa,
localizado na Rua Eudoro Silveira, nº 554, São Vicente. Indicações do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB:
Indicação  nº  1664/2025  -  Solicitando  patrolamento  na  rua  Ivo  Pollheim,  no  bairro  Brilhante  II.  Indicação  nº
1747/2025 - Solicitando a pavimentação asfáltica da rua Ari  Zermiani,  bairro Itaipava.  Indicações do Vereador
VICTOR  R.  NASCIMENTO  -  PL:  Indicação  nº  1754/2025  -  Solicitando  a  instalação  de  placa  de  sinalização
indicando  a  presença  de  lombada  na  Av  Reinaldo  Schmithausen,  esquina  com Áurea  de  Souza,  bairro  Cordeiros.
Indicação nº 1762/2025 - Solicitando a substituição da placa de identificação da Rua Gustavo Bernedt esquina com
Rua Osvaldo Cruz, bairro Cordeiros que atualmente encontra-se danificada e ilegível. MATÉRIAS DO LEGISLATIVO.
1 - Projeto de Lei Ordinária 74/2025 que INSTITUI A SEMANA DE CONSCIENTIZAÇÃO E PREVENÇÃO AO
AFOGAMENTO NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.Autoria: Leandro Luy Peixoto (Leandro do Nadar) - MDB.
DELIBERAÇÃO: o senhor Presidente determinou o encaminhamento das Indicações ao Poder Executivo, bem como
dos projetos às Comissões competentes, a fim de que sejam elaborados os devidos pareceres. Na sequência foram
apresentados e deliberados os seguintes REQUERIMENTOS: Requerimento nº 69/2025 do Vereador ODIVAN
WIVALDO LINHARES – PSD - requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia à Secretaria de Obras, à
Secretaria  Municipal  de  Desenvolvimento  Urbano  e  Habitação  e  à  Codetran,  solicitando  as  seguintes  informações
referentes à Rua Sidnei Schulze, no bairro Cidade Nova: 1) A rua sofre alagamentos frequentes durante chuvas fortes e
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demora para secar. A tubulação de drenagem é adequada para o escoamento das águas pluviais? Existe previsão de
substituição  ou  reforma  dessa  tubulação,  considerando  que  os  reparos  feitos  pelo  SEMASA  não  resolveram  o
problema?  2)  Quais  medidas  estão  sendo tomadas  para  corrigir  os  buracos  na  rua?  Há  previsão  para  reparos  ou
melhorias no pavimento, dado os riscos que esses buracos oferecem a motoristas e pedestres? 3) A entrada da rua
possui uma placa proibindo o tráfego de caminhões de container, mas o fluxo continua intenso e moradores relatam
rachaduras em casas e muros. Qual a razão da fiscalização ser ineficaz? Quais ações estão sendo planejadas para
impedir  esse  tráfego,  levando  em  conta  as  condições  da  via  e  os  impactos  nas  construções  residenciais?  4)
Considerando  que  a  Rua  Sidnei  Schulze  será  uma  das  vias  de  acesso  à  nova  ponte,  o  que  aumentará
significativamente o fluxo de veículos, incluindo caminhões, qual a estratégia para melhorar a infraestrutura da via?
Está  prevista  a  execução  de  obras  de  alargamento,  pavimentação  ou  melhorias  no  sistema  de  drenagem  para
suportar  o  aumento  do  tráfego?  Deliberação:  requerimento  foi  aprovado  com  treze  (13)  votos  favoráveis.
Requerimento nº 56/2025 do Vereador SANDRO ROBERTO SERPA – PSDB - requer o envio de ofício ao Senhor
Superintendente  do  Porto  de  Itajaí,  com  cópia  ao  Prefeito  Municipal  e  ao  Secretário  de  Turismo,  solicitação  de
informações sobre o uso do Píer Turístico Guilherme Asseburg, com as seguintes indagações: 1-) Qual é o regime de
uso do Píer Turístico Guilherme Asseburg (público, privado ou misto)? 2-) Existe algum contrato ou concessão vigente
para a utilização do píer? Em caso afirmativo, qual é a empresa ou entidade responsável? 3-) Quais são as condições
de acesso ao píer pela população e por turistas? Há restrições ou cobranças? 4-) Quais eventos ou atividades são
realizados no píer, e como a comunidade pode participar ou se inscrever? 5-) Existe algum plano de manutenção e
revitalização do píer? Em caso afirmativo, quais são os prazos e investimentos previstos? 6-) Há previsão de ampliação
ou  melhoria  da  infraestrutura  do  píer  para  atender  à  demanda  turística  do  local?  7-)  Como o  Porto  de  Itajaí  tem
promovido a integração do píer com outras atrações turísticas da cidade? Deliberação: requerimento segue aprovado
com  quatorze  (14)  votos  favoráveis.  Requerimento  nº  77/2025  do  Vereador  CARLOS  ALEXANDRE
RAIMUNDO)  (XANDE  CELULAR)  -  União  Brasil  -  requer  o  envio  do  presente  ofício  ao  Excelentíssimo  Senhor
Prefeito  Municipal,  Sr.  Robison  José  Coelho,  com  cópia  ao  Serviço  Municipal  de  Água,  Saneamento  Básico  e
Infraestrutura - SEMASA, a fim de que prestem as seguintes informações sobre a implementação de rede de esgoto e
saneamento básico na Rua José Gottardi, Espinheiros: 1) O Município de Itajaí já possui previsão para a implementação
de rede de esgoto e saneamento básico na rua supramencionada? 2) Caso a resposta ao item anterior seja positiva:
2.1) O Município já iniciou os estudos para implementação da rede de esgoto e saneamento básico na referida rua?
2.2) Qual a data prevista para finalização da implementação? 2.3) Qual o custo previsto para concluir toda a obra de
implementação? 3) Caso a resposta ao item 1 seja negativa: 3.1) O Município tem interesse em implementar a rede de
esgoto e saneamento na rua indicada? 3.2) Existe previsão para que o Município inicie os estudos para implementação
da  rede  de  esgoto  e  saneamento  básico?  Deliberação:  requerimento  obteve  onze  (11)  votos  favoráveis.
Requerimento nº 85/2025 do Vereador LEANDRO LUY PEIXOTO (LEANDRO DO NADAR) – MDB - requer o
envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, com cópia ao Secretário de Fazenda, solicitando que nos
seja remetido no prazo regimental resposta aos seguintes questionamentos a respeito dos benefícios concedidos aos
Clubes Esportivos e/ou Sociais, Associações e Clubes de Serviços de acordo com a Lei Complementar n º 242/2013.
Quais os Clubes Esportivos e/ou Sociais, Associações solicitaram o benefício desde 2014? Quais os Clubes Esportivos
e/ou Sociais, Associações receberam o benefício desde 2014? Qual o valor do benefício dado a cada Clube Esportivos
e/ou  Sociais  desde  2014?  Houve  a  contrapartida  prevista  no  art  4º  da  referida  lei?  Caso  Positivo,  detalhar  as
contrapartidas de cada entidade de forma anual desde 2014. E qual a Secretaria responsável pelo cumprimento pelo
estabelecido no art. 4º? Deliberação: aprovado com 12 votos favoráveis. A deliberação dos demais requerimento:
Requerimento nº 80/2025 do Vereador VANDERLEY DALMOLIN – MDB;  Requerimento nº 91/2025 do Vereador
ROBERTO RIVELINO DA CUNHA (BETO CUNHA) – Republicanos; Requerimento nº 102/2025 do Vereador CARLOS
ROBERTO MELLO (CALINHO BOMBEIRO) – PL;  Requerimento nº 103/2025  do Vereador PEDRO PAULO MOLLERI
(PEDRÃO MOLLERI) – PL; Requerimento nº 106/2025 do Vereador VICTOR R. NASCIMENTO – PL; Requerimento nº
88/2025 da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA – PDT; Requerimento nº 107/2025 da Vereadora LILIANE MAYRE
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FONTENELE – PL e Requerimento nº 108/2025 do Vereador MAURÍLIO MORAES – Progressistas, foram adiados para
Sessão  Ordinária  seguinte,  em  razão  do  término  do  horário  do  Grande  Expediente.  Após,  o  presidente  Fernando
Pegorini concedeu a tribuna para ORADOR EXTERNO: 1) PROFESSOR EDISON d'ÁVILA: a fim de apresentar o oitavo
volume da coleção do bicentenário, livro intitulado "A Arte Sacra da Igreja Matriz do Santíssimo Sacramento de Itajaí"
sendo uma obra de grande valor histórico e cultural para o município. Na sequência ocorreu o USO DA TRIBUNA:
Discursaram os respectivos vereadores:   Adão Bittencourt,  Sandro Roberto Serpa,  Maurílio  Moraes,  Cristiano Klaus
Fischer e  Fernando Martins Pegorini.  O discurso dos senhores vereadores está disponível  no canal da Câmara de
Vereadores  de  Itajaí,  no  “Youtube”,  que  poderá  ser  acessado  através  do  seguinte  “link”
https://www.youtube.com/watch?v=5s9Izkez3XY.  Por  fim  as  MATÉRIAS  DA  ORDEM DO DIA:  1  -  Em segunda
discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 49/2025 que ACRESCE E ALTERA DISPOSITIVO NA LEI Nº
7.294, DE 02 DE AGOSTO DE 2021, QUE DISPÕE SOBRE O PLANO PLURIANUAL DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ,  PARA O
QUADRIÊNIO 2022-2025, ALTERA A LEI Nº 7.695, DE 15 DE OUTUBRO DE 2024, QUE DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES
PARA A ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL PARA O EXERCÍCIO DE 2025 E ALTERA A LEI Nº 7.746, DE 20 DE
DEZEMBRO DE 2024, QUE ESTIMA RECEITA E FIXA A DESPESA DO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ PARA O
EXERCÍCIO  FINANCEIRO  DE  2025,  ATRAVÉS  DA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL.  Autoria:  Executivo
Municipal.  2  -  Em  única  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  30/2025  que  DECLARA  DE
UTILIDADE PÚBLICA O GRUPO DE ESCOTEIROS DOM BOSCO COM SEDE NESTA CIDADE. Autoria: Fernando Martins
Pegorini - PL. DELIBERAÇÃO: Projeto de Lei Ordinária nº 49/2025 obteve aprovação com doze (12) votos dos
vereadores Adão Bittencourt,  Carlos Alexandre Raimundo, Carlos Roberto Mello, Cristiano Klaus Fischer, Leandro Luy
Peixoto,  Liliane  Mayre  Fontenele,  Maurílio  Moraes,  Odivan  Wivaldo  Linhares,  Pedro  Paulo  Molleri,  Renata  Narcizo
Machado,  Sandro  Roberto  Serpa,  Vanderley  Dalmolin.  2  -  Em  única  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei
Ordinária nº 30/2025 que DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA O GRUPO DE ESCOTEIROS DOM BOSCO COM SEDE
NESTA CIDADE. Autoria: Fernando Martins Pegorini – PL, segue aprovado com doze (12) votos dos vereadores Adão
Bittencourt,  Carlos Alexandre Raimundo, Carlos Roberto Mello, Cristiano Klaus Fischer, Leandro Luy Peixoto, Liliane
Mayre Fontenele,  Maurílio  Moraes,  Odivan Wivaldo Linhares,  Pedro Paulo Molleri,  Renata Narcizo Machado,  Sandro
Roberto Serpa, Vanderley Dalmolin. ENCERRAMENTO: Agradecendo a Deus pelo auxílio na condução dos trabalhos,
a  presença  dos  senhores  vereadores,  imprensa,  funcionários  e  público  assistente,  o  senhor  Presidente,  vereador
Fernando Martins Pegorini, convocou os vereadores para a vigésima terceira Sessão Ordinária, no dia vinte e quatro de
abril de dois mil e vinte e cinco, na sede da Câmara dos Vereadores, desejando a todos boa noite e boa sorte.
 
 
 
 
 

    Vereador Fernando Martins Pegorini                       Carlos Roberto Mello
                       Presidente                                                        1ª Secretário

https://www.youtube.com/watch?v=5s9Izkez3XY

